
 

 

 

 

 

進入中正財金碩專班就讀，是在進入職場的七年後，想要在職進修

最主要的理由，是因為日復一日的工作需要進步的動力，且離開校園多

年，許多學過卻較少用到的知識開始模糊，加上這麼長的時間裡，又有

許多學識新知不斷發展，因此，決定利用假日的時間，加入財金碩專班

的行列。 

在碩專班就讀的過程中，接觸到以前學習過的財金知識時，因為工

作經驗的融入，有了不同角度的看法與體認，是很具體的收穫，而對於

新的學科或是較之以往更深入的研究探討方式，則重拾了學習的樂趣，

並增進了知識學能；最重要的，是有幸能在老師們的細心指導、同學間

的討論交流，加上參考資料的蒐集、閱讀下，完成了研究論文的撰寫。 

回想起在碩專班的那段期間，雖然犧牲了假日的休閒，在經過一段

不算短的開車路程到學校上課時偶爾也得奮力撐著眼皮，但是能與來自

北、中、南部各行各業的同學聚集在一起，在這個美麗的校園與優良的

學習環境下接受老師們的專業薰陶，也是人生裡印象深刻又十分值得的

一段經歷。 

 

 


